ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ПРОЕКТА
ГУО «Средняя школа № 130 г.Минска имени Рут Уоллер»

	1. 
	Наименование проекта
	«Школа для каждого, школа для всех!»

	2. 
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Средняя школа № 130 г.Минска имени Рут Уоллер»

	3. 
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	г.Минск, ул. Янки Лучины, 16 индекс 220112, тел/факс 8 (017) 352-12-36, e-mail: sch130@minsk.edu.by

	4. 
	Информация об организации
	Государственное учреждение образования «Средняя школа № 130 г.Минска имени Рут Уоллер» открыта с 2004 года. Целями учреждения образования является освоение обучающимися содержания образовательных программ, а также формирование знаний, умений, навыков и интеллектуальное, нравственное, творческое и физическое развитие личности обучающегося

	5. 
	Руководитель организации
	Бектяшкин Дмитрий Владимирович, директор школы, 8 (017) 270-13-44

	6. 
	Менеджер проекта
	Бектяшкин Дмитрий Владимирович, директор школы, 8 (017) 270-13-44

	7. 
	Прежняя помощь, получения от других иностранных источников
	Нет

	8. 
	Требуемая сумма
	400 тысяч бел.руб.

	9. 
	Софинансирование
	 - 

	10. 
	Срок проекта
	12 месяцев

	11. 
	Цель проекта
	Создание безопасной свободной от социальных барьеров образовательной среды (Цель устойчивого развития 4а. Создавать и совершенствовать учебные заведения, учитывающие интересы детей, особые нужды инвалидов и гендерные аспекты, и обеспечить безопасную, свободную от насилия и социальных барьеров и эффективную среду обучения для всех)

	12. 
	Задачи проекта
	Устранить препятствия, затрудняющие получение образования учащимися, имеющими различные нарушения здоровья. 
Создать условия для привлечения к участию в образовательном процессе законных представителей, имеющих различные ограничения в возможностях

	13. 
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	Приобретение и монтаж специального оборудования, который позволит снять социальные барьеры для участников в образовательном процессе

	14. 
	Обоснование проекта
	С 2009 года в школе открыто обучение детей с нарушениями опорно-двигательного аппарата. В настоящее время в школе обучаются учащиеся, имеющие разные нарушения здоровья. Организация образовательного процесса с данными категориями учащихся требует совершенствования инклюзивной образовательной среды. Отсутствие специального оборудования ограничивает участие законных представителей, имеющих различные нарушения здоровья в образовательном процессе

	15. 
	Деятельность после окончания проекта
	Реализация проекта позволит привлечь к участию в образовательном процессе родителей, имеющих нарушения зрения, слуха и т.п., а также будет способствовать созданию инклюзивной образовательной среды для учащихся с различными видами нарушения здоровья

	16. 
	Бюджет проекта
	400 тысяч бел.руб.





PROJECT FINANCNG APPLICATION
	1. 
	The name of the project
	School for each, School for everybody!

	1. 
	The name of the organization
	State Educational Establishment 
“The secondary school № 130 of  Minsk city, named after Ruth Waller”

	1. 
	Physical and legal address of the organization:
telephone, fax, e-mail
	220112, Mnsk, Y. Luchiny str., 16; tel/fax 8(017)352-12-36; e-mail: sch130@minsk.edu.by

	1. 
	The information about the organization
	State Educational Establishment “The secondary school № 130 of  Minsk city, named after Ruth Waller” has been opened since 2004. The educational establishment has the following goals:
mastering the educational  curricular by the students;
knowledge formation, the development of  the students’ abilities, skill building;
moral, ethical and physical development of the student’s personality.


	1. 
	The head of the organization 
	Dmitry Vladimirovich Bektyashkin, the Principal of the school, 8 (017) 270-13-44

	1. 
	The manager of the project
	Dmitry Vladimirovich Bektyashkin, the Principal of the school, 8 (017) 270-13-44

	1. 
	Help received before from other organizations
	haven’t received 

	1. 
	Required amount of money
	400 thousand Belarusian rubles  (BYR)

	1. 
	Co-financing
	 - 

	1. 
	The term of the project
	[bookmark: _GoBack]12 months

	1. 
	The aim of the project
	Creating a safe environment from social barriers of educational environment (Sustainable Development Goal(4а. Create and improve educational establishments, taking into consideration children’s interests, their special needs of people with disabilities and gender, and provide save and free from violence and social barriers an effective educational environment for everybody) environment 

	1. 
	The tasks of the project
	To remove the obstacles which make it difficult for pupils with disabilities to get education.
To create the conditions for attracting the legal representatives with disabilities. 


	1. 
	The detailed description of the actions in the project according to its aims
	Purchasing and installation of special equipment, which will make it possible to remove social barriers for the participants of educational process.

	1. 
	The  of the project
	Education for pupils with disorders of the musculoskeletal system has been opened since Pupils, who have different disabilities are being educated at school. Organizing of education with such categories of pupils requires the improvement of inclusive educational environment. The lack of special necessary equipment limited legal representatives with disabilities participation in educational process.

	1. 
	After project activity
	This project implementation will allow to involve into educational process parents with different disabilities and it will also contribute to the creation of inclusive educational environment for students with disabilities. 

	1. 
	The budget of the project
	400 400 thousand Belarusian rubles (BYR)




